

Wissenswertes

Welches war das Spiel mit den meisten Holz?

Das Spiel mit den meisten Holz – insgesamt 372 – war das Achtelfinalgruppenspiel in der Gruppe C zwischen Püppchen leg dich und den Piluxen.

Welches war das Spiel mit den wenigsten Holz?

Im Vorrundenspiel der Gruppe Gelb zwischen Selten komplett und den Namenlosen fielen nur 269 Holz.

Welches war das Spiel mit den meisten Neuern?

Die meisten Neuner – 9 an der Zahl – wurden im Achtelfinalgruppenspiel der Gruppe C vom Geist Clan und Püppchen leg dich erkegelt.

Welches war das Spiel mit den meisten Gossen?

Das Spiel mit den meisten Gossen war das Viertelfinalrückspiel zwischen Doppel Schön und Püppchen leg dich. Insgesamt kegelten die Recken 12mal in die schmale Bahn neben der Holzplanke.

In welchem Spiel wurden keine Gossen geworfen?

Da gab es nur 1 Spiel und zwar das Halbfinalrückspiel zwischen Selten komplett und Püppchen leg dich.

In welchem Spiel wurden keine Neuner geworfen?

Da gab es insgesamt 2 Spiele. Der Geist Clan gegen die Kechlers in der Vorrundengruppe grün sowie im Rückspiel um Platz 3 und 4 zwischen Selten komplett und dem Geist Clan.

Welche Mannschaft holte die meisten Holz in einem Spiel?

Das war die Mannschaft von Püppchen leg dich im Achtelfinalgruppenspiel der Gruppe C gegen die Piluxe. Insgesamt wurden 202 Holz erkegelt. Das zweithöchste je erzielte Ergebnis bei einer Lüner Stadtmeisterschaft!

Welche Mannschaft holte die wenigsten Holz in einem Spiel?

Das waren die Vertreter von KC Kerzengerade 12. Im Vorrundenspiel der Gruppe Orange gegen die Königspudel holten sie lediglich 103 Holz.

Welche Mannschaft holte die meisten Holz in einem Satz?

Das war das Team von Püppchen leg dich im 2. Satz des Finalspiels gegen die Königspudel. Das Team holte dabei sagenhafte 51 Holz mit der Serie **7-9-8-9-9-9**. Das ist die bis dato zweithöchste Holzzahl, die je in einem Satz bei einer Lüner Kegelstadtmeisterschaft erzielt wurde.

Welche Mannschaft holte die wenigsten Holz in einem Satz?

Das waren die Vertreter von KC Kerzengerade 12 im 3. Satz des Vorrundenspiels in der Gruppe Orange gegen die Königspudel. Eine Serie von **G-G-G-3-2-3** brachte lediglich 8 mickrige Holz auf deren Habenseite.

Wer war der/die Kegler(in) mit der höchsten Holzzahl in einem Spiel?

Das war insgesamt 5 Kegler mit der Holzzahl von 40 und einem Schnitt von 8 Holz pro Wurf: Peter Wichmann von Top Ten mit der Serie **8-9-5-9-9**, Robin Holweg von den Kugelstoßern mit der Serie **7-6-6-9-K**, Thomas Honermann von den Abräumern mit der Serie **7-9-8-7-9**, Tilo Stenzel vom Geist Clan mit der Serie **8-8-8-8-8** sowie Andreas „Arno“ Schneider von Selten komplett mit der Serie **9-8-8-7-8**.

Wer war der/die Kegler(in) mit der niedrigsten Holzzahl in einem Spiel?

Da hatten wir Bodo Pinnekämper von den Aussenseitern mit der Serie **3-G-4-G-G**. Damit hat er seinen Negativrekord von 2013 eingestellt.

Wer war der/die Kegler(in) mit den meisten Neunen?

Das waren Christian Michalak von den Königspudeln und Michael Panzer von Püppchen leg dich mit je 11 Neunen.

Wer war der/die Kegler(in) mit den meisten Gossen?

Das war Siggie Most von Püppchen leg dich mit 10 Gossen.

Welche Mannschaft holte die meisten Kränze?

Da gab es insgesamt 3 Teams mit je einem Kranz. Diese waren die Kugelstoßer, KC Kerzengerade 12 sowie die Abräumer.

Welche Mannschaft holte die meisten Neuner?

Das war mit 44 Neuern der spätere Stadtmeister Püppchen leg dich.

Welche Mannschaft holte die meisten Gossen?

Das war die Mannschaft von Doppel Schön mit insgesamt 36 geworfenen Gossen.